

pas d'autres alternatives que d'ordonner de procéder par voie d'expropriation forcée de la propriété en question, en vertu de la Loi.

Résolu: En conséquence de faire rapport au Conseil que le nommé Olivier Limoges a refusé d'accepter l'offre de \$28 000 de la Cité et de recommander qu'il soit procédé à l'expropriation de ce terrain et qu'il y a lieu par conséquent de donner des instructions aux avocats de la Cité d'adopter les procédures nécessaires pour exproprier la propriété du nommé Limoges suivant les dispositions de la charte telle qu'amendée en 1911.

17.—Soumis un extrait des minutes d'une assemblée du Conseil en date du 6 février 1911, à l'effet de référer de nouveau aux Commissaires un rapport recommandant de ne pas accorder un permis à The Wilson Bros. Motor Co. Ltd., d'enmagasiner de l'huile et de la gasoline sur la propriété dite "Forum" coin de l'Avenue Atwater et de la rue Ste-Catherine.

Après avoir pris en considération ladite résolution, il est

Résolu: De réitérer ledit rapport au Conseil, recommandant que tel permis ne soit pas accordé.

18.—Soumise une lettre de MM. Biron et Savignac, notaires, priant le Bureau qu'il soit procédé à l'expropriation de la rue Notre-Dame Ouest, entre Fulford et Atwater.

Résolu: D'informer les requérants que cette question est réglée et qu'il ne peut se faire d'expropriation maintenant, les propriétaires intéressés étant opposés à l'expropriation.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 21 mars 1911, p. m.

M. Dupuis, président, MM. Lachapelle et Ainey.

1.—Soumise une requête des cochers de places, coin Ste-Catherine et St-Urbain, demandant que le poste de cochers soit transporté à 300 pieds à peu près, du coin de la rue St-Urbain, sur la rue Ste-Catherine Ouest.

Résolu: De transmettre ladite requête au Greffier de la Cité.

2.—Soumis le rapport du Surintendant des canaux, approuvé par l'Ingénieur en Chef, au sujet de l'égout à être construit sur la rue Forsyth, entre Dezery et St-Germain, recommandant que ledit égout soit construit en tuyaux de béton, vu la nature du sol à cet endroit, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que le rapport de ce Bureau, en date du 17 décembre 1910, soit de nouveau pris en considération pour cette partie du rapport qui concerne les matériaux à être employés pour la construction dudit égout et qu'une somme de \$1,000 soit votée en plus du montant déjà voté pour ces travaux.

3.—Le Surintendant des Parcs transmet une demande de M. J. R. Richard, pour construire un kiosque au Square Viger, pour la vente de rafraîchissements et recommande, vu que le nombre de kiosques existants est amplement suffisant pour le besoin, que la permission qu'on demande ne soit pas accordée.

Résolu: En conséquence.

4.—Soumis le rapport du Chef du département des Incendies, concernant la mode actuel des achats en ce qui concerne son département.

Déposé.

5.—Soumis le rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, en réponse à une demande du Sous Greffier de la Cité, qu'il soit installé dans la voûte de son Bureau des ventilateurs, informant le Bureau qu'il n'a pas de crédit à sa disposition pour cette fin.

Résolu: D'informer en conséquence.

6.—Soumis le rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, "re" téléphone au Bureau du Commissaire des Incendies.

Approuvé.

7.—Soumis le rapport du Chef de Police, transmettant

cumstances, the City has no other alternative than to order that said property be expropriated, according to law.

Resolved: To report to Council, recommending that, in view of the refusal on the part of Mr. Limoges to accept the offer of \$28,000, made to him by the City, the Law Dept. be instructed to take the necessary proceedings in order that his property may be expropriated in accordance with the provisions of the Charter, as amended in 1911.

17.—Submitted an extract from the Minutes of a meeting of the Council held on the 6th February 1911, containing a resolution referring back to the Commissioners a report recommending that permission to store oil and gasoline in the "Forum", corner of Atwater Ave and St. Catherine St., be not granted to the Wilson Bros. Motor Co., Ltd.

After due consideration of said resolution.

It was

Resolved: To reaffirm the above report.

18.—Submitted a letter from Messrs Biron & Savignac, Notaries, asking that the expropriation of Notre Dame St. West, between Fulford St. and Atwater Ave., be proceeded with.

Resolved: To inform Messrs Biron & Savignac that the said expropriation cannot be effected at the present time, the interested parties having objected to the same.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 21st March 1911, p. m.

Present: Messrs Lachapelle, Dupuis and Ainey. Mr. Dupuis in the chair.

1.—Submitted a petition from hackmen, asking that the cab-stand, at the corner of St. Catherine and St. Urbain Sts., be removed to a point, on St. Catherine St. West, about 300 ft. from the corner of St. Urbain Street.

Resolved: To transmit said petition to the City Clerk.

2.—Submitted a report from the Supt., of the Sewer Dept., approved by the Chief Engineer, recommending that the sewer to be laid on Forsyth St., between Desery and St. Germain Sts., be constructed with concrete pipes, on account of the character of the ground at that place.

Resolved: To report to Council, recommending that the report of the Board, dated 17th Dec. 1910, be reconsidered as regards that part of said report concerning the materials to be used for the construction of said sewer and that a sum of \$1,000 be voted in addition to the amount already appropriated for that purpose.

3.—The Supt. of Parks transmitted an application from Mr. J. R. Richard for permission to erect a kiosk in Viger Square for the sale of refreshments, and recommended, in view of the fact that the number of kiosks now existing is quite sufficient for the requirements of the public, that the permission asked for be not granted.

Resolved: Accordingly.

4.—Submitted a report from the Chief of the Fire Dept. concerning the system now followed as regards purchases in his department.

Filed of record.

5.—Submitted a report from the Supt. of Municipal Buildings, in reply to the letter from the Asst. City Clerk asking that the vault of his office be provided with ventilators, stating that he has no funds at his disposal for such purpose.

Resolved: To inform the Asst. City Clerk that his request cannot be complied with for the above reason.

6.—Submitted a report from the Supt. of Municipal Buildings "re" telephone in the office of the Fire Commissioners.